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Violazione dell'art. 121 della LGC 
Risposta del 20 gennaio 2020 all'interpellanza presentata l'11 dicembre 2019 da Paolo 
Pamini per l'UDC 
 
L'interpellante si rimette al testo. 
 
 
VITTA C., PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI STATO - Rispondo in blocco a tutte le 
domande e in particolare alla prima. 
 
1. Perché in concomitanza del Preventivo 2020 non sono state discusse le linee direttive 

e il piano finanziario? 

In merito al Piano finanziario precisiamo che, già con la presentazione del Preventivo 2019, 
nel dicembre 2018, esso è diventato parte integrante del messaggio sui preventivi. Quindi 
l'ultima versione è stata presentata e discussa durante la sessione parlamentare dell'11 
dicembre 2019, unitamente al Preventivo 2020. Per quanto concerne le Linee direttive che 
prima erano presentate insieme al Piano finanziario, siccome il Consiglio di Stato ha deciso 
di rivedere l'approccio ai temi e la forma della presentazione del rapporto riguardante la 
presente legislatura 2019-2023, sull'esempio del documento prodotto dalla Confederazione 
e dagli altri Cantoni, lo scorso dicembre il documento effettivamente era ancora in fase di 
rifinitura. Il documento relativo al programma della presente legislatura è stato trasmesso al 
Gran Consiglio e presentato in conferenza stampa il 15 gennaio 2020. 
 
 
PAMINI P. - Ringrazio il Consigliere di Stato. Mi ritengo soddisfatto della risposta, ma non 
nei contenuti. Probabilmente quanto successo è un ulteriore elemento di riflessione a favore 
del passaggio a un sistema maggioritario, in modo da sapere quale sarà il programma di 
legislatura prima delle elezioni. Ci rallegriamo comunque di sapere quale sia oggi l'indirizzo 
scelto. 
 
 
Soddisfatto l'interpellante, l'atto parlamentare è dichiarato evaso. 
 


